

### Dem Hasen, der verheiratet gewesen war

Es war einmal ein Hase, der ging draußen im Grünen spazieren.

„Ach, hurra! Hoppjaja!“ schrie er, hüpfte und sprang, und plötzlich machte er einen langen Purzelbaum; da saß er mitten drin im grünen Saatfeld.

Jetzt kam der Fuchs herbeigeschlichen.

„Guten Tag, guten Tag, Herr Fuchs!“ rief der Hase. „Sie müssen wissen, ich bin heute so recht seelenvergnügt! Ich hatte mich verheiratet — —“

„Das war ja recht gut,“ sagte der Fuchs.

„Ach nein,“ entgegnete der Hase. „Es war nicht so besonders gut, denn die Frau war nicht mehr die jüngste, und dazu eine böse Sieben.“

„Das war gar nicht gut,“ sagte der Fuchs.

„O, es war aber auch gar nicht so besonders schlimm, denn sie hatte ordentlich Wägen und überdies ein Haus,“ erwiderte der Hase.